
平成 24 年 4 月 14 日 

CVV 平成 23 年度 総会 議事メモ  

 はじめに 
  平成 23 年度の CVV 総会は天候に恵まれ、桜満開のジャストタイミングに

開催することができまして誠に結構なことと存じます。 
  おかげ様で 11 名のご参加をいただき、盛大で賑やかな楽しい総会となりま

したことご報告いたします。 
  この度の総会の進め方につきましては、先般谷平幹事長からいただいたメ

ールでご承知のとおり、誠に簡潔で楽しい総会になりました。 
会員の高齢化を踏まえて少し趣向を変え、年度活動報告は口頭で簡潔なも

のでした。まちづくり Gr、アドバイス Gr は夫々従来通り CVV の趣旨に基づ

く種々の社会奉仕に努めるとともに、土木技術者として更なる自己研鑚と会

員相互の親睦並びに意見交換にウエイトを置いたものとなりました。 
 
1 出席者  敬称略 
   赤尾、井上、岩本、北村、酒井、塩野谷、谷平、福田、藤田 

村上、森   以上 11 名 
 
2 議事進行 谷平幹事長   約 10 分 
  平成 23 年度総会開催の趣旨と進め方及び今後の CVV の活動方針について 
提案されました。゛はじめに゛にも記述していますが、詳細につきましては 
既に幹事長からメールによりご案内のとおりです。 

  総会開催準備と進め方等につきましては下記のメール件名のとおりです。 
CVV03953   総 会          2011.1.20  
CVV 03985  総会出席予定の連絡依頼  2012.2.27 
CVV04013   総会案内         2012.3.9 

 
3 平成 23 年度活動報告   約 20 分 

多くの報告のうちから主な項目、キーワードを記載しました。 
1) まちづくりグループ 谷平氏   

・西宮市をモデルにして作成した「KAISON」-「開村」-「かいそん」 

についての活動報告があった。現在は同市都市局長移動のため一服。 
また先般淡路市からまちづくりの相談があった。詳細は、櫻井氏から

のメール件名CVV04051西宮市・淡路市よりの依頼 2012.4.4のとおり。 
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・「何かがたりない」会の課題は、東日本大地震の問題と重なって現在

も意見交換継続中、全国的にも関係者間で広く展開されている議題で

もある。 
 大地震直後に CVV から色々の意見がでていました。その意見にも関

連する事柄が今になって次々とマスコミを賑わしている。 
 今後我々の経験と知識を生かして議論し、まとまれば対外的に発信

したい。 
2) アドバイスグループ 井上氏 北村氏 酒井氏   

   ・年に 4 回程度の例会を開催した。土木の日、土木の教室等神戸市のイ

ベントにも参加し、子供達に割箸で作るトラスやアーチの橋づくり等

を教える活動もしてきた。東日本大地震直後に震災資料館等の見学会

も開催した。今後も同様のボランティア活動を行う。 
   ・海外研修生の対応と国の支援 
   ・幹事交代は井上から藤田、塩野谷へ。例会は必要の都度開催する。 
 
4 懇談会・フリートーキング  敬称略  １人 約 5 分 
  身近な話題や時事問題等夫々の思いを発散していただきました。 
  1) 村上 ・東電が土木学会に責任転嫁 
         ・津波の伝承と百人一首  

2) 赤尾  ・まちづくりに関する話題が少ない、今後の検討話題 
・まちづくり Gr の御堂筋歴史研究と最近話題の大阪都構想 

    3) 森   ・今後も CVV の活発な活動が必要 
    4) 岩本 ・ボランティア活動の事例報告 

堺市の「生きがいワーカー」、基金、土木コンサルタント運営、 
ボランティアの高齢化 

    5) 塩野谷  ・神戸市の子供土木教室の参加 
・最近土木関係の情報不足 

    6) 酒井  ・業者ゼネコンの海外事業展開と民間ノウハウ 
       ・CVV の運営と会員のモチベーション 
       ・まちづくり Gr はイベントを企画開催、アドバイス Gr は年 1

回程度の事業の企画開催(民間人の参加も含めて)が望まれる。 
    7) 藤田 ・関電の再稼働問題と原発安全対策措置が不明 
       ・これまでの核実験、スリーマイル、チェルノブイリの原発事

故等による大気や土壌の放射能汚染 
       ・裁判議員とイラン訪問議員 
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    8) 福田 ・関電の架線地中化が進まない理由 
・御堂筋の所管と橋下市長の思惑(イベント会場) 

    9) 谷平 ・CVV 提案の北ヤード跡地利用計画と現在進行中の計画 
       ・堺屋氏と橋下市長 
   10) 井上 ・裁判議員と民主党・自民党 
   11) 北村 ・台湾の鳥山頭の見学会は、開通直後の台湾新幹線の見学を 

を兼ねていた。そこでまた見学会したらという提案があり、 
ラオスはどうかということになり、それなら酒井さんに企 
画してもらえないかという意見がでた。 

  
5 CVV ホームページ  
   ホームページを継続し、活用できることにつきましては、会員一同 

森氏に感謝します。 
 
6 総会の収支報告 
  ・収入 55,000 円  会費 5,000 円×11 人 
  ・支出 33,000 円  広東料理 順紀、 

(1 時間半の 飲み放題、料金、料理、量とも OK) 
――――――――――――――――――――――――――――――― 

  ・残額 22,000 円   
この残金は寄付金として、インターネット・メール使用料、その他の 
会運営に充当することについて、出席者のご賛同をお願いします。 

 
おわりに 
 午後 4 時に集合して、約 2 時間弱の総会でした。 

  懇談会・フリートーキングでも皆さんのご発言に対して、活発なご意見 
を賜り誠にありがとうございました。 
今後とも総会、各グループの例会、グループ合同懇話会や見学会等の活 

発な活動を期待するとともに、多くの方々、特に若いメンバーのご出席と 
ご意見をいただきますようお願い申し上げます。 

                               以上 
                            

 記 藤田昭治 
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